



PAN negó que haya negociaciones para aprobar Reforma Electoral: “Patán Augusto tira la piedra y esconde la mano”



Siguen alebrestándose los ánimos en los actores de la política mexicana debido a la cercanía de la Reforma Electoral promovida por el Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) con la que se busca fundar un nuevo arbitro electoral que reemplace al Instituto Nacional Electoral (**INE**).

Pues a pesar de que los partidos han mostrado su posicionamiento con respecto a esta, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** afirmó que se estaría llevando a cabo negociaciones con legisladores de dos partidos de la oposición para que se apruebe la reforma político-electoral.

Se trataría de legisladores del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y algunos del Partido Acción Nacional (**PAN**), de acuerdo con las palabras del titular de la Segob, lo que disparó las alarmas.

Razón por la cual **Jorge Romero**, coordinador del grupo parlamentario del albiazul salió a aclarar la situación a través de su cuenta de Twitter en la que negó rotundamente que el PAN estuviera negociando con Morena.